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SETEMBRO VERDE E 62 
ANOS DA APAE JUNDIAl
Durante a Tribuna Livre de 
hoje (3), 0 presidente da 
APAE Jundiaf fará uso da pala

vra para falar sobre os 62 
anos da instituição, que será 
comemorado no dia 07/09. 

Ele falará também sobre a 
abertura do Setembro Verde, 

que m arca a cam panha de 
conscientização da incl isão 
social da pessoa com defi
ciência. A Câmara de jundiaf 
estará com luzes verdes ace
sas até 0 d ia 09/09 em alusão 
ao mês e à campanha.

ANA TONELLI VOLTA A 
CÂMARA DE JUNDIAl
A sessão ordinária de hoje (3) 
será a primeira em que a ex- 
presidente da casa por duas 
vezes, Ana Tonelli (PSDB), irá 
participar como vereadora, 
substituindo 0 colega de par
tido Rafael Antonucci. Ela se

rá a primeira mulher na Câ
mara depois de muito tem
po, e ficará no cargo até 0 fi
nal deste mês. quando Anto

nucci volta.

LEI DE ATENDIMENTO 
PRIORITÁRIO
Os vereadores de jundial tam
bém votarão 0 projeto de lei 
do vereador Paulo Sérgio 
martins (PPS), que altera a lei 
que determina atendimento 
prioritário, em estabeieci- 
mento privado de saúde, a 
paciente diabético na realiza
ção de exames médicos e la
boratoriais que exijam jejum 
total. A alteração prevê esten
der a prioridade de atendi
mento aos recém-operados, 

crianças e pessoas com cân
cer e pessoas com fibromial-

Câmara de Jundiaí votará 
aprovação das contas de 2017
ANGELO AUGUSTO SANTI 

asantiHijj.com.br

Na sessão ordinária que 
acontece hoje (3), na Câmara 
de Jundiaí, os vereadores irão 
votar a aprovação da presta
ção de contas da prefeitura 
municipal referente ao ano de 
2017.0  Tribunal de Contas do 
Estado de São Paulo (Ti E) já 
emitiu parecer favorável à 
aprovação, assim como a Co
missão de Finanças e Orça
mento da Casa, presidida pelo 
vereador Marcelo Roberto Gas
taldo (PTB).

De acordo com o relatório 
expedido por Renato Martins 
Costa, conselheiro do TCE, 
Jundiaí ficou “na me'dia”, ob
tendo nota B, que considera a 
gestão como “efetiva”. As ava
liações variam entre nota A (al
tamente efetiva), B+ (muito 
efetiva), B (efetiva), C+ (em fa
se de adequação) e C (baixo ní
vel de adequação).

Porém, em avaliação refe
rente ao Planejamento e à Edu
cação, a nota recebida foi C, o 
que indica a necessidade de 
uma maior atenção para essas 
áreas, além da recomendação 
de se providenciar melhoras 
nas áreas de Transporte Esco
lar, Serviços de Saúde (UBSs, 
UPAs e Hospitais Municipais)

Após parecer favorável do TCE e da comissão responsável, vereadores votarão aprovação de contas de 2017

e Obras Públicas.
Um dos pontos positivos 

do relatório foi a diminuição 
do déficit orçamentário em 
99% em relação a 2016, que 
passou de R$ 66.8 milhões pa

ra R$ 539 mil. O TCE recomen
dou ainda que a prefeitura re
mova de seu site, em respeito 
à Lei de Acesso à Informação, 
a obrigatoriedade de cadastra- 
mento de CPF ou CNP| para as

con su ltas
licitatórios.

dos ed itais

ESTAGIÁRIOS da  c Am ara
Também entrará em vota

ção 0 projeto de lei apresenta

do pela mesa diretora para ade
quar cursos e provimento aos 
departamentos de Edilidade 
nos programas de estágio.

As alterações serão em rela
ção a diversos cursos, alteran
do 0 tempo de estágio, que an
teriormente era de seis meses 
em qualquer situação, para 
dois semestres nos cursos com 
duração de dois anos, e três se
mestres no caso dos cursos de 
duração de três anos. A justifi
cativa é a de uma melhor orgi 
nização e provimento dos cur
sos e estagiários atualmente 
existentes no âmbito da Câma
ra Municipal

O projeto de lei adequa as 
disciplinas de estágio na Câ
mara de Jundiaí, especifica
mente na diretoria legislativa. 
A norma atual define dois esta
giários neste setor, sendo um 
de Direito e um de Ciências So
ciais, História ou Letras.

"Ocorre que os três últimos 
cursos são mais difíceis para 
conseguir estagiários, motivo 
pelo qual estamos alterando a 
lei, para permitir que os esta
giários possam ser dos cursos 
de Direito ou Letras, com mais 
relação a respectiva diretoria”, 
revela o presidente da Câmara 
Municipal, Faouaz Taha 
(PSDB), um dos criadores do 
projeto.
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